

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan rahmat-Nya yang memberikan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif tipe STAD Berbasis Praktikum Terhadap Hasil Belajar Kimia Pada Pokok Bahasan Sistem Koloid” Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Ida Duma Riris, M.si, Ibu Dra. Anna Juniar, M.Si dan Bapak Dr. Mahmud, M.si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran perbaikan mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Rahmat Nauli, M.Si, selaku dosen Pembimbing Akademik.

Ucapan terima kasih juga saya ucapkan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.si, Ibu Drs. Ani Sutiani, M.si, Bapak dan Ibu dosen dan staff pegawai jurusan kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hj. Safrimi, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Medan dan Ibu Herlina Aritonang M.Pd, selaku guru kimia serta siswa siswi SMA Negeri 2 Medan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Anwar Sufri Rangkuti, dan Ibunda Miswati, adik (Linda Sari Rangkuti dan Mhd. Alfin Rangkuti). Begitu juga Terutama kepada sahabat terbaik teman seperjuangan, Elsa Ginting, Estinar Silitonga, Ema Jenianti Tarigan, Theresia Audrin, Ariani Octari, Erliza Yanti, Syarifah Tya Haliska, adek kos Nurhakiki dan teman lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, yang telah banyak membantu dan memberi motivasi dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2014

Penulis,

Lysa Barina Rangkuti

NIM. 4114131005

THE
Character Building
UNIVERSITY